

# Lautaro Carmona reafirma la postura del PC sobre régimen de Maduro: "No es una dictadura"

**Contraste.** Ratificó su total lejanía de la visión del Presidente Boric sobre la crisis venezolana.

**Duda.** El líder comunista cuestionó la firma de Chile, junto a 10 países, de un texto que desconoce el dictamen del TSJ.

"No compartimos, ni tenemos esa conclusión", dijo ayer el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, al responder a una pregunta en el programa Estado Nacional (TVN) acerca de la posición de Gabriel Boric sobre el régimen de Nicolás Maduro.

"No hay duda de que estamos frente a una dictadura que falsea elecciones, reprime al que piensa distinto y es indiferente ante el exilio más grande del mundo", había dicho el mandatario el jueves último.

"No es una dictadura", sostuvo Carmona en Estado Nacional. Añadió que "yo no quiero entrar en un debate con el Presidente (Boric), porque quiero ser consistente en que respeto a pesar de mi diferencia, y si usted quiere yo me concentro en positivo en la exposición y la mirada distinta que tengo".



Carmona cuestionó la firma de Chile en una declaración sobre el régimen chavista. / AGENCIA UNO

"Yo no puedo apurarme en definir una dictadura si conozco que hay separación de poderes. Unos dicen 'no, los poderes no están separados'. Bueno, no sé en Chile si están separados o no, digamos", matizó.

"No soy ni vocero, ni representante (del régimen de Maduro), solo hablo desde una mirada política a un proceso que, la parte que a mí me importa, es la que viva el pueblo como proceso bolivariano", agregó.

Del mismo modo, en entrevista con radio Nuevo Mundo, Carmona cuestionó la declaración firmada por 11 países (**ver recuadro**), entre ellos Chile, que rechaza la validación, por parte del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela, del triunfo de Maduro en las elecciones de julio.

"Nos encantaría que hubiera alguna consideración por el canciller (Alberto van Klaveren) o la Cancillería, desconozco

quién es la titularidad en este caso, para comentar abiertamente con el país por qué nos vemos obligados a estar en una firma con este grupo de países. Lo desconozco", afirmó en radio Nuevo Mundo.

El tono y el fondo de sus palabras fueron ratificadas poco rato después por una carta pública emitida por La Comisión Política del PC. El texto señala, en su primer punto: "Reafirmamos que la política exterior de

## CONTRA EL TSJ

### La declaración cuestionada

El texto señalado por Lautaro Carmona establece el "categórico rechazo" a la sentencia del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela que ratifica el triunfo electoral de Nicolás Maduro. "Sólo una auditoría imparcial e independiente de los votos, que evalúe todas las actas, permitirá garantizar el respeto a la voluntad popular soberana", dice la nota suscrita por Argentina, Chile, Costa Rica, Ecuador, EE.UU., Guatemala, Panamá, Paraguay, Perú, R. Dominicana y Uruguay.

Chile es conducida por el Jefe de Estado, y respetamos plenamente esa prerrogativa. Valoremos todas las instancias y caminos que permitan, como país, ser contribuyentes a la superación de la crisis".

Luego, entre otros puntos, atribuye el éxodo de siete millones venezolanos al bloqueo internacional establecido en contra del régimen de Maduro. Ante tal supuesto, el texto

**"No puedo apurarme en definir una dictadura si conozco que hay separación de poderes (...) Bueno, no sé en Chile si están separados o no, digamos".**

**LAUTARO CARMONA**  
 Presidente del Partido Comunista

**"Ellos (PC) creen que Venezuela es una democracia y Chile piensa que es una dictadura".**

**JUAN LUIS CASTRO**  
 Senador del Partido Socialista

**"El régimen de Maduro hace fraude en las elecciones, persigue a los opositores, insulta a nuestro Presidente (...) el PC no es capaz de decirle a eso dictadura".**

**ALBERTO UNDURRAGA**  
 Diputado y Presidente de la DC

**"El PC está cometiendo un error histórico (...) no es un tema ni de derecha ni de izquierda, es un tema de DD.HH., de democracia".**

**VLADO MIROSEVIC**  
 Diputado del Partido Liberal

agrega que "instamos a la comunidad internacional a abstenerse de adoptar posturas que puedan fomentar un clima de confrontación en Venezuela, que agudicen la crisis a niveles extremos".

**PUBLIMETRO**